

Artikel vom 02.01.2022

Nachruf

Martin Höher



Martin Höher war fast 50 Jahre politisch in der CSU und im Ortsverband aktiv und er hat in vielen Wahlkämpfen tatkräftig mitgewirkt. Mit Leib und Seele war er 32 Jahre Gemeinderat und hat für dieses außergewöhnliche Engagement die Kommunale Verdienstmedaille erhalten.

In der Trauerrede hat Altbürgermeister Udo Ockel sein Wirken zusammengefasst:

„Ihm gelang es, mit seiner freundlichen und bodenständigen Art, Menschen an sich zu binden. Sehr viele kannten und schätzten ihn. Martin sah sich aber nie im Mittelpunkt und nahm sich selbst

nicht wichtig. Er verstand sich immer als Sprachrohr der eingesessenen Bevölkerung. Nicht alles Moderne war ihm wichtig. Der Erhalt einer intakten Dorfgemeinschaft und ein gescheiter Stammtisch dagegen sehr“

Die Erinnerung an den Menschen Martin Höher und an sein tatkräftiges Wirken für die Marktgemeinde Kirchseeon wird uns weiter begleiten.